

## DISCURSO INTENDENTE FRANCO MORRA

Sábado 2 de abril de 2022

---

¡A todos los presentes, buenos días!

En este sábado 2 de abril, en el que nos reunimos para expresar nuestro máximo respeto al **Día del Veterano y de los Caídos en la Guerra de las Malvinas**, agradezco la presencia del Teniente Coronel, Raúl Eduardo Insaurralde, Teniente Coronel Gustavo Ronald Bernasconi, a nuestros Veteranos de Malvinas Jorge Palacios, David Tobares, Nelson Casini, Daniel gonzalez, Jorge Peralta, y a la Srta. Ángela Ochoa, representando a su Padre, Veterano de Guerra Ángel Ochoa, al Sub Comisario Claudio Barros, División Unidad Operativa Policia Federal Argentina, al Crio. Mayor Guillermo Tapia, Jefe Departamental Juarez Celman Policia de Cordoba, Crio. Mayor Agustín Torres, Inspector Marcelo Prado, Crio. De General Deheza, Luciano Audero, Cura Párroco, Pte. y Miembros del Concejo Deliberante, Tribunal de Cuentas y Ejecutivo Municipal.

Nos encontramos hoy porque deseamos reivindicar el valor de los Veteranos y Caídos en la guerra de Malvinas. No olvidar jamás nuestra historia, es el objetivo principal; respetar a quienes nos defendieron sin preguntar adónde iban y qué destino les esperaba; a muchos kilómetros de sus seres queridos. Se encontraron con bajas temperaturas, ataques contra sus vidas, hambre, desconcierto y seguramente mucha tristeza; pero más allá de eso, muchos que sobrevivieron hoy son la memoria activa que tenemos los argentinos y quienes no pudieron volver, son el tesoro que guarda la patria allá en el sur, en las islas.

A 4 décadas de iniciado el conflicto bélico el 19 de marzo de 1982 por la crisis de los chatarreros hasta el desenlace y la rendición argentina el 14 de junio en una guerra con fuerzas que se encuentran a 12.500 km de distancia, aún hoy, no encontramos

lógica. Intereses creados, conquistas de otros tiempos, hicieron que tuviéramos que empuñar las armas.

En el marco del 40° aniversario de la guerra que enfrentó a nuestro país con Gran Bretaña por la soberanía de las Islas Malvinas, quiero homenajear especialmente a quienes perdieron la vida en defensa de toda nuestra Nación en el sur de la Patria, 1.711 argentinos, los que fueron al frente, dejando hijos, esposas, familiares, amigos, trabajo, sueños, muchos sueños... y a quienes volvieron y hoy están entre nosotros: Los Veteranos; ellos son una institución reconocida por el conjunto de la sociedad. Este aniversario tiene que servir para reforzar ese reconocimiento que tiene, y que debe tener, la sociedad argentina y el Estado, hacia nuestros VETERANOS DE GUERRA.

Cada soldado heroico de las Malvinas, expresa la memoria colectiva del pueblo argentino; día a día el veterano en sus ojos y su corazón reivindica en su honor y su memoria nuestra soberanía nacional sobre las Islas, conforme los lineamientos de la de la Constitución Nacional y en el **marco de un reclamo que lleva casi 200 años**, pero mas profundo aun, lo hace porque en su memoria yacen los recuerdos de una guerra que puso en juego su vida y la de sus seres queridos, su patria y la tierra de su familia.

A través de este momento histórico que hoy ejercemos y del que somos parte, es que alimentamos la participación y el compromiso de cada argentino a la hora de continuar con el reclamo de soberanía, entendiendo que la Causa Malvinas es una Causa nacional, regional y global. Es una causa de todos.

Es significativo, y debe serlo siempre, el hecho de resignificar permanentemente lo que sucedió hace 40 años. PORQUE? Por el coraje que estos jóvenes tuvieron, por la valentía de confiar en su país y por la entrega y amor por nuestra bandera y nuestra Patria. Sin lugar a dudas, Malvinas es un hecho que debe enseñarnos que nunca la solución es la Guerra y debe mostrarnos que el camino siempre, es la paz y la vida de cada Ciudadano.

A los que estuvieron en el servicio activo como ANGEL, JORGE, NELSO, DANIEL, DAVID Y JORGE, a los que son veteranos de guerra, a los que perdieron un familiar en las ISLAS, a los que volvieron, a todos: HONOR Y GLORIA POR SIEMPRE, porque **Malvinas, NUESTRAS ISLAS MALVINAS siempre serán una causa nacional.**

¡Muchas gracias!